



REAL FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE FÚTBOL

## **COMISIÓN DE PRESIDENTES DE FEDERACIONES DE ÁMBITO AUTONÓMICO Y TERRITORIALES**

*Período olímpico 2020/2024*

### **ACTA Nº14**

En Las Rozas de Madrid, en la sede social de la RFEF "Ciudad del Fútbol", siendo las 12'00 horas del día 25 de julio de 2022 se reúne la Comisión de Presidentes de Federaciones de Ámbito Autonómico y Territoriales, con el siguiente

### **Orden del Día**

- 1. Relación del Presidente RFEF con Presidentes FFTT.**
- 2. Pago de ayudas federativas a clubes.**
- 3. Clubes femeninos: distribución de las competiciones y futuro de las ayudas.**
- 4. Inscripción de los clubes.**
- 5. Nuevas incorporaciones**
- 6. Cambios Comités.**
- 7. Criterios de ascensos y descensos de los clubes.**
- 8. NOVANET**
- 9. Ruegos y preguntas**

### **Asistentes**

Presidente RFEF:

D. Luis Manuel Rubiales Béjar

Presidentes de Federaciones de ámbito autonómico – o quienes les sustituyan:

D. Pablo Lozano Dueñas (Real Federación Andaluza de Fútbol)



REAL FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE FÚTBOL

- D. Oscar Flé Latorre (Real Federación Aragonesa de Fútbol)
  - D. José Ramón Cuetos Lobo (Real Fed. de Fútbol del Principado de Asturias)
  - D. Pep Sansó (Federación de Fútbol de las Islas Baleares)
  - D. José Ángel Peláez Montes (Federación Cantábrica de Fútbol)
  - D. Pablo Burillo Cabañero (Federación de Fútbol de Castilla La Mancha)
  - D. Marcelino Maté Martínez (Real Federación de Castilla y León de Fútbol)
  - D. Joan Soteras Vigo (Federación Catalana de Fútbol)
  - D. Antonio García Gaona (Federación de Fútbol de Ceuta)
  - D. Pedro Rocha Junco (Federación Extremeña de Fútbol)
  - D. Rafael Louzán Abal (Real Federación Gallega de Fútbol)
  - D. Francisco Díez Ibáñez (Real Federación Fútbol de Madrid)
  - D. Diego Martínez Gómez (Real Federación Melillense de Fútbol)
  - D. Rafael del Amo Arizu (Federación Navarra de Fútbol)
  - D. José Miguel Monje Carrillo (Federación de Fútbol de la Región de Murcia)
  - D. Jacinto Alonso Marañón (Federación Riojana de Fútbol)
  - D. Salvador Gomar Fayos (Federación de Fútbol de la Comunidad Valenciana)
  - D. Javier Landeta García (Federación Vasca de Fútbol)
- Presidentes de Federaciones Territoriales:
- D. Kepa Arrieta González (Federación Alavesa de Fútbol)
  - D. Manuel Díaz de Marcos (Federación Guipuzcoana de Fútbol)
  - D. José Juan Arencibia Alemán (Federación Canaria de Fútbol)
  - D. José Ignacio Gómez Mardones (Federación Vizcaína de Fútbol)
  - D. Alejandro Morales Mansito (Federación Tinerfeña de Fútbol)

Secretario General:

D. Andreu Camps Povill

Director de Asesoría Jurídica:

D. Pedro González Segura



REAL FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE FÚTBOL

Asisten también, D. Antonio Suárez Santana y D. Miquel Bestard Cabot.

Como cuestión previa, antes de iniciar la reunión, y a instancias del Sr. Presidente, se cede la palabra, tanto al Sr. D. Antonio Suárez Santana como al Sr. D. Miquel Bestard Cabot, que desean compartir unas palabras de despedida y agradecimiento a todos los presentes por su trabajo, colaboración y amistad durante todos estos años, como presidentes y máximos responsables de la Federación Interinsular de Fútbol de Las Palmas y de la Federación de Fútbol de las Islas Baleares y vicepresidentes de la RFEF, respectivamente.

El Sr. Presidente reconoce a ambos dirigentes el encomiable trabajo que han realizado por el fútbol español y por la RFEF durante todos estos años y les hace entrega, a cada uno, de la camiseta de la selección española con sus nombres y con la firma de todos los presidentes territoriales.

Acto seguido, se pasa al examen de los puntos del orden del día:

### **1.- Relación del Presidente RFEF con Presidentes FTTT.**

Toma la palabra el Sr. Presidente trasladando a los presentes su disponibilidad total, ahora y siempre, para tratar cualquier cuestión que se le requiera, dejando constancia de las numerosas visitas y reuniones de trabajo que ha ido realizando, desde que asumió la Presidencia, a todas las federaciones, especialmente a las pequeñas.

Del mismo modo, añade que, tanto los Directores como incluso empleados de la RFEF, están a disposición y al servicio de todos los presidentes de federaciones territoriales.

Continúa el Sr. Presidente informando de la creación de un grupo de Whatsapp con todos los presidentes de federaciones para mejorar la coordinación, la información y el trabajo en equipo.

El Sr. De Marcos toma la palabra y traslada y agradece la disponibilidad y cercanía del presidente y de todo su equipo.

Concluye este punto el Sr. Presidente indicando que cualquier mejora constructiva que se planté será bienvenida y puesta en funcionamiento.

### **2. Pago de ayudas federativas a clubes.**

Toma la palabra el Sr. Presidente que procede a informar y explicar a los presentes el procedimiento, características y sistema de gestión y pago de las distintas ayudas económicas.



## REAL FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE FÚTBOL

Asimismo, se informa de las ayudas, programas, derechos y subvenciones que podrían ser, en su caso si así se decidiera, gestionados directamente por las Federaciones Territoriales.

A este fin, se indica que sería necesario convocar una reunión con los secretarios generales, directores financieros y técnicos territoriales para su estudio y consideración.

Una vez estudiado, continua el Sr. Presidente, debe de haber unanimidad, o todos o ninguno, no siendo suficiente la mayoría.

Toma la palabra el Sr. Arencibia Alemán que traslada a los asistentes sobre algunas incidencias y problemáticas que han tenido recientemente en la Federación Interinsular de Fútbol de Las Palmas y sus clubes.

En este sentido, el Sr. Camps procede a dar respuesta explicando la normativa vigente relativa a la inscripción de clubes y la estructura jurídico-administrativa de la misma.

En esta misma línea, el Sr. Presidente aclara que los clubes si solicitan que no se les retengan, aún teniendo deudas, las cantidades económicas, no se les retiene ninguna cantidad y lo cobran íntegramente, para posteriormente su revisión en las Comisiones Mixtas con el fin de hacer cumplir lo establecido en la normativa federativa vigente y que procedan, en ese momento, si corresponde, al pago de las cantidades económicas debidas.

Toma la palabra el Sr. Camps para aclarar que todas las Licencias P de los clubes han sido debidamente pagadas en tiempo y forma cuando anteriormente se debía de esperar hasta el mes de octubre.

Continua el Sr. Camps, informando a los asistentes que, actualmente se está trabajando, y esta Temporada ya estará disponible, en un programa- sistema que permitirá a los clubes, y más adelante a las federaciones, conocer de manera actualizada y al momento, cuánto dinero debe y en qué concepto.

Por último, el Sr, Presidente traslada que, actualmente, tanto federaciones como clubes, tienen más información sobre su situación económica que nunca, que se está trabajando en el buen camino y que cualquier sugerencia de mejora será escuchada.



REAL FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE FÚTBOL

Además, informa el Sr. Presidente que el 8% del IPC no se ha aplicado a las licencias y eso supone un ahorro muy superior, para los clubes, al aumento de la tarifa.

### **3. Clubes femeninos: distribución de las competiciones y futuro de las ayudas.**

Informa el Sr. Presidente a los asistentes que hubo, tanto por parte del Departamento de juveniles como del Departamento femenino de la RFEF, una solicitud de reestructuración. El Sr. Hernández le trasladó al presidente un problema que, actualmente, tenemos con las selecciones, y que afecta a nuestra competitividad. Nuestros futbolistas son de los mejores de Europa, pero hay otros futbolistas que, siendo peores que los nuestros, compiten en un único grupo entre equipos más igualados todo el año. Esto hace que estos jugadores están en un nivel más alto, siendo peores que los nuestros.

La respuesta dada por el Sr. Presidente, es que no es asumible, al tener siete grupos de juveniles no podemos hacer una liga de elite porque, territorial y políticamente, es inasumible. Se propone una primera vuelta de los grupos puros y segunda vuelta compitiendo en un ámbito entre ellos. Es una manera de hacer ver a lo deportivo que es importante, pero hay que tener en cuenta también la parte social.

Continúa el Sr. Presidente que con el departamento femenino ocurre algo parecido, y que, desde la Dirección Deportiva de la RFEF y el CNFF se plantea hacer una nueva reestructuración creando una nueva tercera división femenina, la cual, una vez estudiada la propuesta planteada, y tras el oportuno debate se trasladó que social, política y económicamente no sería viable.

Toma la palabra el Sr. Camps para explicar que, hace dos años, cuando se empieza a vislumbrar que va a venir una competición profesional femenina lo que se plantea es qué es lo que debe tener la RFEF para tener una estructura competitiva que tenga identidad en sí misma.

Toma la palabra el Sr. Del Amo indicando a los presentes que se va a entregar unas carpetas con las diferentes propuestas del CNFF con los distintos grupos y categorías, las cuales comienza a explicar.

Tras el oportuno debate, el Sr. Presidente solicita que el Sr. Del Amo se reúna con todo su equipo a partir de mañana, revise la documentación y haga una propuesta.

En otro orden de cosas, procede el Sr. Presidente a explicar el reparto económico de las ayudas en las distintas categorías de fútbol femenino



REAL FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE FÚTBOL

de la RFEF con el firme compromiso adquirido de continuar apostando y apoyando el fútbol femenino.

A estos efectos, y tras el oportuno debate, se aprueba, por unanimidad de los presidentes territoriales, a propuesta del Sr. Presidente, el nuevo paquete de ayudas para el desarrollo del fútbol femenino federativo.

#### **4. Inscripción de los clubes.**

Toma la palabra el Sr. Camps para explicar la situación actual de la inscripción de los clubes. Expone que, prácticamente todos los clubes se han inscrito dentro del plazo establecido, con pequeñas incidencias subsanables, por ejemplo, es el caso de la tercera división de fútbol sala.

A estos efectos, el Sr. Camps expone que, en estos casos, se están definiendo los días para la publicación de las correspondientes resoluciones para que, durante este tiempo, lo vayan corrigiendo y solucionándolo, pero que, en cualquier caso, esta semana que viene se publicará la correspondiente resolución en la página web de la RFEF.

#### **5. Nuevas incorporaciones**

Toma la palabra el Sr. Presidente que procede a informar a los presentes que el Sr. Pep Sansó, se situará al frente de la FFIB, actual vicepresidente de la misma. Se explica a los presentes que el proceso está pendiente de la validación definitiva por parte de las instituciones pertinentes hasta que se proceda a convocar unas nuevas elecciones a la presidencia dentro de dos años.

#### **6. Cambios Comités.**

El Sr. Presidente toma la palabra e informa a los presentes sobre la amplia reestructuración que se ha realizado a los distintos Comités con el objeto de ofrecer un nuevo impulso a las diferentes áreas federativas y continuar con el camino de desarrollo y crecimiento.

Así, se han anunciado varias modificaciones en el organigrama federativo. La Primera Federación seguirá con la presidencia del D. Joan Soteras. D. Rafael Louzán se hará cargo de la Segunda B- Segunda Federación y D. Pablo Burillo asume la presidencia de la Tercera Federación.

En Fútbol Sala, el nuevo presidente del Comité Nacional será D. José Miguel Monje. D. Pep Sansó es designado como presidente de la



## REAL FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE FÚTBOL

Comisión de Formación de la RFEF y D. Kepa Arrieta, presidente de la Federación Alavesa, asume el rol de presidente del Comité de Infraestructuras de la RFEF y seguirá siendo vocal de la Comisión de Formación.

También se van a hacer varias contrataciones en fútbol sala entrará D. Javier Lorente como Director, y como Secretario Técnico entrará D. José Gómez.

En PRIMERA Federación se incorpora como director D. Javier Vich. D. Pedro Manuel González Segura seguirá como Director de la SEGUNDA y TERCERA Federación y continuará como Director de la Asesoría Jurídica de la RFEF.

### **7. Criterios de ascensos y descensos de los clubes.**

Toma la palabra el Sr. Presidente que procede a explicar a los presentes la propuesta de los criterios de ascensos y descensos que se llevarán a cabo para la próxima temporada en las distintas categorías. Se pretende buscar uniformidad y homogeneidad en todos los grupos.

Se aclara que, en ningún caso, podrán subir nunca más de los 4 de preferente o de la categoría inferior que corresponda, dando opción al tercero descendido siempre y cuando no haya descensos compensados.

Una vez producido el oportuno debate, se traslada que se enviará por escrito, a través del departamento legal, la propuesta planteada, redactada y explicada por mail al resto de presidentes.

Paralelamente, se solicitará al juez de primera y segunda instancia un dictamen previo para tener seguridad jurídica sobre la interpretación de la normativa aprobada.

### **8. Novanet**

Toma la palabra el Sr. Presidente que procede a informar y explicar diversos aspectos relativos a Novanet.

Se informa que, en próximas fechas, habrá una reunión para encontrar solución a varios de los aspectos comentados.



REAL FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE FÚTBOL

### 9. Ruegos y preguntas

El Sr. Presidente toma la palabra e informa a los asistentes que se procederá a realizar los Sorteos de PRIMERA RFEF en 10 o 15 días y se informa a los presentes que los balones de SEGUNDA RFEF ya se están repartiendo.

Sin más asuntos que tratar, el Sr. Presidente agradece la participación de los presentes y levanta la sesión.

  
VºBº  
EL PRESIDENTE,

  
EL SECRETARIO GENERAL,